

Luisa Piccarreta et la Divine Volonté

Déjà de son vivant Luisa était connue comme « La Santa ».

Quelques années avant sa mort, le Bienheureux Annibale Di Francia écrivit ce bel éloge sur Luisa : « Il semble que Notre-Seigneur Jésus-Christ, Lui qui multiplie toujours plus les merveilles de son Amour ait voulu former en cette vierge (dont Il disait qu'elle était la plus petite qu'Il ait pu trouver sur cette terre, dépourvue de toute instruction), un instrument adapté pour accomplir une mission si unique et si sublime qu'elle ne peut être comparée à aucune autre, à savoir le Règne de la Divine Volonté sur la terre comme au ciel. »

C'est Jésus Lui-même qui l'affirma par ces Paroles : « Ta mission est grande, parce qu'il ne s'agit pas seulement de ta sainteté personnelle, mais d'embrasser tous et tout afin d'étendre le Royaume de Ma Volonté à toutes les générations. »

Luisa fut donc la première nouvelle-née de la Divine Volonté, le Chef de file de la « seconde génération des enfants de la Lumière : les fils et filles de la Divine Volonté », la maîtresse de la science la plus sublime qui soit : la Divine Volonté, la secrétaire et l'écrivaine de Jésus. Elle-même signait ses lettres : « la petite fille de la Divine Volonté », titre qui est inscrit sur sa tombe dans la Paroisse Santa Maria Grecia à Corato. La mission de Luisa sur la terre fut toujours subordonnée à l'Église officielle. La concernant, un grand nombre de témoignages très fiables ont été rendus. On compte parmi leurs auteurs des religieux et des prêtres, des théologiens, des professeurs, quelques futurs Évêques et Cardinaux et même un Bienheureux dont nous avons déjà fait mention : le Père Annibale Di Francia.